

Presidente cubano envía condolencias a Japón por víctimas de las recientes lluvias



La Habana, 15 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, envió este miércoles un mensaje de condolencias al primer ministro de Japón, Shinzo Abe, por la lamentable pérdida de vidas humanas y daños materiales ocasionados por las fuertes lluvias de días recientes.

El primer mandatario de la nación caribeña, de acuerdo con una nota dada a conocer por la Cancillería, a nombre del pueblo y el Gobierno cubano manifestó su pesar por las personas fallecidas a causa de las inundaciones en varias prefecturas del país asiático.

Asimismo, hizo extensivas las condolencias a los familiares de las víctimas.

Tras 12 días de intensas precipitaciones se reporta la muerte de 74 personas y afectaciones en más de 15 mil viviendas, mientras se ha generado la crecida de 100 ríos y se han producido alrededor de 380 deslaves.

Ante esa situación, el primer ministro japonés anunció la pasada semana la ayuda gubernamental para reconstruir las áreas dañadas en la región de Kyushu, en el suroeste del país, y las prefecturas de

Nagano y Gifu en el centro del territorio.

Además, se habían movilizado 130 mil trabajadores públicos, policías, bomberos, miembros de la Guardia Costera y personal de la Fuerza de Autodefensa en las labores de rescate y ayuda. **(Fuente: Prensa Latina)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/228579-presidente-cubano-envia-condolencias-a-japon-por-victimas-de-las-recientes-lluvias>



Radio Habana Cuba